
Вспомните правописание "не" с именами существительными. Слитно или раздельно пишутся данные
слова. Раскройте скобки, объясните свой выбор.

Тема: 

Вспоминаем то, что знаем

При каких условиях "не" с прилагательными пишется слитно? А когда раздельно?

Самовлюблённый (не)вежда; шапка-(не)видимка; (не)друг, а враг; ошибся из-за

(не)внимательности, ужасная (не)погода; (не)учебник.

Понаблюдаем...

На основе представленного материала и изучаемой части речи сформулируйте тему урока.

Внимательно рассмотрите примеры слитного и раздельного
употребления "не" с прилагательными. 

Недалёкий,
невесёлый

 

Неотложный,
ненастный

Не лёгкий, а трудный;
не молодой, а старый

Вовсе не породистый;
ничуть не дорогой

Формулируем правило

"Не "  п ишется  слитно "Не "  п ишется  раздельно

Не деревянный,
не зимний


